



Universidad Veracruzana
Facultad de Medicina
Región Poza Rica – Tuxpan

ACTA DE JUNTA ACADEMICA

Siendo las dieciocho horas con treinta minutos del día veintisiete de marzo del año del dos mil veinticinco, previo citatorio de rigor se reunieron los integrantes de la Junta Académica con carácter Extraordinario de la Facultad de Medicina de la Universidad Veracruzana Región Poza Rica – Tuxpan, en el aula magna "Dr. Jorge Durán Cruz", constituida en esta ocasión por la presencia de 28 asistentes, presididos por el Dr. Jaime Hernández De León, director de la Facultad y de la Dra. Andrea Margarita Velazco Salas, secretaria académica de la misma, bajo el siguiente orden del día:

1. Lista de asistencia
2. Declaración de Quorum Legal
3. Lectura y en su caso aprobación del acta anterior
4. Ratificación de la Consejera Maestra de la Facultad
5. Entrega de nombramientos de enlaces alumnos: Equidad de Género, Inclusión y Sustentabilidad
6. Clausura de la Junta Académica

A continuación, se procedió al pase de lista de asistencia, dando como resultado la presencia de 19 catedráticos y 9 alumnos, dando un total de 28 asistentes, de 66 integrantes de la junta académica, de acuerdo con el Estatuto General en su Título IX De Los Órganos Colegiados De Las Entidades Académicas en su Capítulo I De Las Juntas Académicas en Artículo 294, y esperando los 30 minutos reglamentarios, el carácter de la junta cambia a Extraordinario, considerándose Quorum Legal para la celebración de la misma. Acto seguido la Dra. Andrea Margarita Velazco Salas, Secretaria académica, solicita el permiso a la junta académica para que los alumnos Mariana Castillo García, María Guadalupe Ramírez Cruz y César Johan Medina Banda estén presentes en la reunión, lo cual es aprobado por unanimidad. Posteriormente, se da lectura al orden del día de la reunión aprobándose por unanimidad. Se procede al punto de lectura del acta anterior y sus acuerdos, al término se solicita a la H. Junta Académica votar, aprobándose por unanimidad. Como siguiente punto, el Dr. Jaime Hernández De León toma la palabra y en base a la Ley Orgánica de la Universidad Veracruzana en su artículo 21, fracción VIII, IX y X, propone a la Junta Académica la ratificación de la Dra. Mayra Melissa Gómez Cruz, para continuar como consejera maestra, por los dos años que dicta la ley antes mencionada, por lo cual se pide a la Junta Académica su aprobación, la cual se avala por unanimidad. Como último punto, se realiza la entrega de los nombramientos a los enlaces alumnos de las distintas coordinaciones, quedando estas de la siguiente forma:

COORDINACIÓN	ENLACES ALUMNOS
Coordinación de Equidad de Género	Vanessa Reyes Valdivia María Guadalupe Ramírez Cruz
Coordinación Universitaria para la Sustentabilidad	Mariana Sofía Castillo García Brayan Eduardo Hernández Romero
Coordinación de Inclusión	César Johan Medina Banda

No habiendo más asuntos generales el Dr. Jaime Hernández De León agradece la participación de todos. Se cierra la presente a las dieciocho horas con cincuenta minutos del mismo día de su celebración, firmando de conformidad los asistentes.

Dr. Jaime Hernández De León
Director

Dra. Andrea Margarita Velazco Salas
Secretaria Académica